



みんなで つくろう 安心の街

岐阜北地域安全ニュース

回 覧

令和3年6月号
岐阜北地区防犯協会連合会
TEL 295-9475

新型コロナワクチンに関する詐欺の電話に注意



高齢者宅に、
コロナウイルスワクチンの接種予約が終了したが、お金を
振り込んでくれれば優先的に接種できる
などという電話がありました。

- ワクチン接種は無料です！
- 電話・メールで個人情報を求める事はありません！
- 不審な連絡は、家族や警察などに相談しましょう。

高齢者の行方不明事案防止

岐阜北警察署管内では、認知症等が原因で行方不明になる高齢者や迷い人として保護される高齢者の方が多くなっています。

早期に発見・保護し身元の確認ができるように、高齢者、特に認知症のご家族がいる場合、ご近所や地域の方にも声をかけておき、見守り・声掛けなどの協力をして頂きましょう。



- 身につける物や持ち物には、住所・氏名・電話番号を書きましょう。
- 事前に顔写真を撮っておくと、いざという時に役に立ちます。
- 玄関や出入口に鈴などの音がするものをつけおきましょう。
- GPS機能付きの機器を携行されることも検討しましょう。

岐阜市では、認知症高齢者等シール交付事業を行っています。

<シール見本>



○事業の流れ

二次元コードを印字された見守りシールを衣服や持ち物に貼る→発見者がスマートフォンなどで二次元コードを読み込む→インターネット上の伝言板を通して発見者と保護者で連絡をとることができるものです。



動画で確認

ニセ電話詐欺の被害防止を呼びかけ

4月15日、岐阜西郵便局とカネス工黒野店において、来店されたお年寄りなどに対して、ニセ電話詐欺被害防止のためのチラシを配布するなどして、被害防止を呼びかけました。

自宅の電話は常に

留守番電話に設定・電話の相手を確認しましょう。



MSリーダーズの活躍



4月27日、岐阜北高等学校、県立岐阜商業高等学校において、岐阜北警察署、岐阜市、岐阜北地区交通安全協会と共に反射財の交付や、チラシ、ティッシュを配布し、安全意識の向上と盗難防止（ツーロック）を呼び掛けました。

4月19日、岐山高等学校のMSリーダーズが同校自転車駐輪場において、自転車の盗難被害を防止するために、全校生徒の自転車点検を実施し、無施錠の自転車に点検カードを付け、注意を呼び掛けました。



MSリーダーズは、各高等学校の特色を生かして、自主的に企画した社会参加活動などを通じて、規範意識を高めようと頑張っています♪

ニセ電話詐欺防止ステッカーを貼付

4月26日、岐阜市黒野地区において、ニセ電話詐欺被害が多発していることから、「ニセ電話詐欺防犯指導済。キャッシュカードは渡しません。」と書かれたステッカーを、犯人が近づかないように、インターホン脇に貼付し詐欺被害防止を呼び掛けました。

